



明石市立
文化博物館

文化博物館だより 第311号

2009年12月27日

みなさん、こんにちは。明日28日から1月3日までは休館し、1月4日からは新春特別展が始まります。

● 新春特別展、準備完了！

新年1月4日(月)から2月7日(日)まで開催する、新春特別展『CoBrAを超えた太陽の画家 中島由夫展』の会場作りが行われました。

欧州では、“The Japanese Giant” と呼ばれる中島先生の作品は大きいものが多く、実際にご本人に接してみるとその存在自体も明るく、大きく感じられます。今回は、館内のすべてを利用した展示となっており、ロビーや階段、通路、ふきぬけ部分にも、作品を展示して中島ワールドに迷い込んだかのような。

ちょっとひと休みに座ったソファの脇にも作品があるので、普段と違った目線でゆっくりとご覧いただきたいと思います。



美術運送のスタッフによる展示作業

1月4日(月)は、お年玉企画として、どなたも無料で観覧していただけます。なお、同日午後2時30分頃からオープニングイベントも予定しておりますので、駐車場が混み合うことが予想されます。できるだけ、公共交通機関を利用してお越しいただきますよう、よろしくお願い致します。



グッズ販売準備もOK



二階への階段にも作品が



2010年の冒頭を飾る『中島由夫展』！みなさんにお会いできるのを楽しみにしています！！

良いお年をお過ごしください！！



先日、ご覧に入れることができなかった、イベントでこども達の中島由夫先生と描いた作品です(←アスピア北館8階)。

本日は、当館の仕事納めの日。クリスマスの名残のイルミネーションを見ながら掃途につきたいと思います。今年も、あと4日を残すのみ・・・まだ真っ白な年賀状が家で待っています～、みなさん良いお年を～！！